

校長室だより

校長 山﨑 聡子

3年生 校外学習

5月2日(金),3年生が校外学習として市役所見学に行きました。天気のいい中、みんなで元気に市役所を目指しました。市役だされた。市長も市役所の正面玄関まで来るいました。市長も市役所の正面玄関までであるがました。市長の話を一生懸命にはたったさいました。周囲の大人が応援していた子供たち。周囲の大人が応援していた子供たち。周囲の大人が応援していた子供たち。周囲の大人が応援していたという温かなメッセージに、子供たちは安心したのではないかと感じました。

ざまりんも登場し,子供たちは大喜び。ざ まりんをなでたり握手したりと, 子供たちは 笑顔いっぱいでした。市長・教育長・ざまり んとともに思い出となるクラスごとの集合写 真を撮りました。その後、2グループに分か れ、市役所内の見学をしました。指導主事が 説明しながら案内してくださいました。ざま りんとの触れ合いとは打って変わり, 市役所 内ではとても静かに見学していました。1階 に飾ってある大凧を見学し,連休に上げられ る大凧についての話を伺いました。連休に上 げる大凧は、飾ってある凧の7倍あることや 重さは1000kgあること,2か月かけて大 凧を作り上げること等, たくさんのことを教 えていただきました。今年の大凧に書かれて いる文字は、「華風(はなかぜ)」というこ とで「桜の花が咲く頃に吹く風で, 桜の花を 散らす風でもあるけれど, コロナを吹き飛ば す風になってほしい」という意味が込められ ているとの話に,子供たちは真剣に聴き入っ ていました。議場の見学もしました。議場は

座間市をよりよくするために話合う場であること, 座間市民全員が話合いをすることが大切だけれど, 議場には全員が入れないため代表者が話し合うこと, 代表者を市議会議員ということ等, 多くのことを学ぶことができました。展望台では, 東西南北を意識して座間市内の様子の見学をしていました。

子供たちの様子を見ていて感心したのは、 話を聴いたり、見て気付いたりしたことにや にて、進んでメモを取ったりしていたま事とで の方に積極的に質問をしたりしていたな学が、 大切だと思えることは、新たなり、と でするということは、あらでありいとことがあったからでありいたでありいたがあったからでありいださる。 は自分の中にしっかり残るものになずした。 い学びをしている、すばらしい姿でした。

市役所を出発する前に、学年主任が、3年生を迎えるであるにあたってを触れ、みんな際にはないないではれる際にはました。道路を時にいるという声がはないではました。では、大きながら、たっては、大きな男のよいでは、気になるというをした。ないのは、大きな男のよいにでしたが、優した。ないのよいは、気遣う姿がありました。

様々な活動を通して子供たちの学びの場となる校外学習。他者の温かな心づかいに気付くとともに、子供のもつ力がきらりと輝くことに繋がる充実した時間となりました。